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#402  Сен-Жермен:  жизнь  на  Венере,  история переселения  землян,  новая

колонизация планет.
 
27 января 2022 года
 
Участники:
Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;
Мария  Сокальская  –  модератор  группы  ВКонтакте,  руководитель  проекта

«Онлайн-обучение» и других проектов «Кассиопеи»;
Сен-Жермен – представитель планеты Дисару, политолог, социолог, специалист

по контактам с инопланетными расами.
 
00:18 Предыстория.
Голос за кадром:  Летом 1999 года 13-ти летняя девочка Ирина Подзорова из

поселка  Пески  под  Воронежем  согласилась  совершить  небольшое  путешествие  на
корабле треугольной формы с инопланетянами из созвездия Кассиопея.

С тех пор на протяжении более 20-ти лет с ней регулярно выходят на контакт
представители цивилизаций Межзвездного Союза нашей Галактики, который включает
116 из 727 имеющихся в ней разумных рас.

 
01:13 Представление участников.
Мария: Приветствую  вас!  Меня  зовут  Мария  Сокальская,  я  одна  из

администраторов  проекта  “Кассиопея”.  Сегодня  у  нас  очень  интересная  встреча  о
нашей  колонии,  о  колонии  Земли,  которая  существовала  много  лет  назад.  Сегодня
будет отвечать на наши вопросы замечательный друг нашего проекта – Сен-Жермен.
Передает от него информацию наш любимый контактер Ирина Подзорова.

Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья! Меня зовут Ирина Подзорова, я являюсь
контактером  с  внеземными  цивилизациями.  Сегодня  с  нами  присутствует
представитель  планеты  Дисару  -  Сен-Жермен.  Он  является  нашим  генетическим
родственником,  то  есть  раса  планеты  Дисару  -  это  как  раз  та  раса,  которая  была
переселена с Венеры в результате войны 12 тысяч лет назад. Он изучал историю этой
планеты,  историю ее заселения,  и хотя это произошло достаточно давно, он изучал
исторические  хроники.  Он  общался  (показывает)  с  Духами,  которые  там  были
воплощены.

 
02:44 Название Венеры на тумесоутском.
Мария: Очень  интересно,  спасибо.  Скажи,  пожалуйста,  как  называли  свою

планету сами жители и Межзвездный Союз?
Ирина: При переселении землян на Венеру и на Марс (при создании колоний)

общепринятым  названием  космических  объектов,  в  том  числе  и  Венеры,  были
тумесоутские названия (именно для Межзвездного Союза). Потому что они открыли
Землю и исследовали первыми Солнечную систему.  Венера на тумесоутском языке
называется Аллияра. Это слово обозначает «первая», то есть первая от звезды. Дело в
том, что в момент открытия Земли и Венеры именно Венера была первая от Солнца,
Меркурий был ее спутником. Вторая была Земля - планета от Солнца, а третья была
Луна. Она была небольшой планетой, и Солнечная система была другой. «Аллияра» он
мне говорит, я слышу нашими звуками.

 

https://youtu.be/zGVc9G-TeMc


04:32 Расселение землян по Солнечной системе.
Мария: Очень красивое название. Сен-Жермен, скажи, пожалуйста, почему и

кем  было  принято  решение  заселить  Венеру?  Ведь  на  Земле  еще  не  было
перенаселения в тот момент времени.

Ирина: Нет, на Земле не было перенаселения. Было принято решение расселить
по Солнечной системе землян и создать колонии на подходящих планетах системы для
того, чтобы люди могли заселить все планеты и развиваться в разные общественные
институты. Это давало более широкое поле для развития. Считалось в то время, что
если в какой-то системе есть подходящие планеты для жизни разумных существ, то
колонизировать их допускается только теми расами, которые возникли в этой системе,
поэтому Земля, Марс, Луна.

Луна была маленькой, у нее практически уже тогда не было атмосферы. Марс,
Венера располагались в «поясе жизни». Они по-другому выглядели, были на другом
расстоянии от Солнца и по-другому вращались. Температура, влажность и климат там
были другими. Поэтому эти три планеты – Земля, Марс и Венера считались «поясом
жизни» для землян. Поэтому было решено заселить не только Землю разумной расой,
но и создать колонии на двух планетах, чтобы изначально они там были и могли за
время развития основной земной цивилизации тоже развивать свое общество.

 
06:49 Подготовка Венеры для переселения людей.
Мария: Благодарю.  Скажи,  пожалуйста,  а  была  ли  эта  планета  готова  к

заселению  или  Межзвездному  Союзу  пришлось  ее  терраформировать  и
благоустраивать? И как долго это продолжалось, что пришлось сделать?

Ирина: Ее пришлось не то что терраформировать, а подготовить ее поверхность
(показывает  растения,  как  папоротник,  только  немного  с  синими  листьями,  сине-
зелеными).  Эти растения  завезли  как раз с  одной из планет Хариппи.  Это колония
Тумесоута, которая находится в созвездии Стрельца, на границе Стрельца и Козерога.
С  этой  планеты  было  завезено  это  растение  и  повышен  уровень  кислорода.
Показывает,  как  была стабилизирована  орбита Меркурия  и Венеры,  чтобы не было
сильных ветров, ураганов.  Было оказано специальное воздействие на ядро планеты,
чтобы  успокоить  вулканическую  активность.  Там  была  вулканическая  активность,
выделялись вредные газы, например, диоксид серы. Это было гармонизировано, в том
числе с плазмоидами этой планеты. Там уже была вода (показывает океан). Воды было
меньше,  чем  на  Земле.  Было  два  небольших  океана,  основную  площадь  занимали
материки (показывает горы). Там была своя растительность, но ее было недостаточно.

 
08:53 Флора и фауна Венеры.
Мария:  Расскажи,  пожалуйста,  о  флоре и  фауне,  материках  этой планеты,  о

продолжительности дня и ночи; климатических условиях.
Ирина: Немного по очереди вопросы.
Мария: Флора и фауна.
Ирина: Флора и фауна состояли из двух десятков названий.  Не было такого

разнообразия, как на Земле по той причине, что не развивалась так жизнь (показывает).
На  Земле  она  развивалась  с  помощью  плазмоидных  цивилизаций,  там  было
разнообразие.  В основном климат был полупустынный. Дули ветры, были пустыни,
растения – деревья с колючками. Какие-то кактусы, только как деревья - столбы, из
которых колючки растут.

Были  растения  семейства  мховых  (показывает  мох  под  камнями).  Были
водоросли,  подводные  растения.  Больших  лесов  не  было,  но  потом,  когда  землян
переселили,  они  стали  там  расселять,  например,  кедры,  то  есть  растения  хвойных



пород. Эвкалипт он мне сейчас показывает. То есть такие растения, которые выделяют
много фитонцидов и кислорода.

Что  касается  животных.  Были  представители,  похожие  на  муравьеда,  с
вытянутым носом, но он иголками покрыт.

Мария: Ехидна, наверное, у нас есть такое животное.
Ирина: Такие иглы, и питался насекомыми. Там не было муравьев,  но были,

похоже,  как  червяки,  похожие  на  наших  многоножек.  Жили  они  как  термиты,  в
муравейнике. У них не было крыльев, они были подпочвенные.

Мария: Все животные и растения были завезены? Не было своих?
Ирина: Да, своих многочисленных видов не было, но в океане были медузы,

морские  звезды  оранжевого  цвета.  Были  спруты,  как  осьминоги  наши.  Несколько
видов рыб. В океане была более разнообразная жизнь. А на суше, за счет того, что был
более засушливый климат, было мало дождей и дефицит влаги. Когда туда прилетели,
были собственные виды.

Что  касается  материков.  Было  два  крупных  океана,  а  все  остальное  занимал
материк. Эти два крупных океана – один был на юге, а второй разделял один материк
надвое. С другой стороны сферы Венеры были горы, горная гряда (показывает, как она
вращается).  И была незначительная разница между уровнем моря, океана и уровнем
материков, они не на много были подняты. Были реки, были озера, но их меньше, чем
на  Земле,  и  они  пересыхали.  И  еще,  уровень  микроэлементов  в  океане  был
незначительный. Если мы сравним с земными океанами, это было скорее похоже на
пресные озера, было мало соли, потому что состав был не такой в коре Венеры.

 
13:22 Время на Венере. Климат на Венере.
Мария: Хорошо. Скажи, пожалуйста, какая там продолжительность ночи и дня

была? Сколько длился год? Была ли у них такая же система летоисчисления?
Ирина: Так  как  Венера  находилась  чуть  дальше  от  Солнца,  год  длился

примерно 295-297 дней, орбита была вытянутая,  в этих пределах. Венера вращалась
быстрее вокруг Солнца. Ее скорость была выше, и она быстрее вращалась вокруг своей
оси. Ее сутки составляли чуть больше 14 часов. Это было меньше, чем на Земле.

Мария: Но люди смогли приспособиться и к этим условиям.
Ирина: Да, они смогли приспособиться и к этим условиям, потому что даже

когда они жили на Земле, там тоже были разные климатические пояса, имеется в виду
по времени суток. Где-то был длинный день, где-то – короткий. Как и сейчас было.
Есть районы, где в определенное время года Солнце не восходит. Такое было, просто
это не влияло на климат, было тепло, не было снега. Даже на полюсах был маленький
солнечный день, но Солнце всходило, и за счет наклона земной оси была больше ночь.
Был период, условно называемый зимой, но там снег не выпадал. Земля была ближе к
Солнцу.

А на Венере люди приспособились, потому что за долгое время существования
после переселения люди стали разделяться на родовые кланы. Когда рождались новые
люди, ничего другого они уже не знали, адаптировались.

Мария: Скажи, пожалуйста, а была ли смена времен года, как на нашей планете
в некоторых поясах?

Ирина: Да, был более засушливый и был более дождливый период, но не было
понижения  температуры  ниже  +10  градусов.  Даже  на  полюсах,  в  самые  холодные
месяцы,  в  самые  холодные  времена  года,  это  был  минимум  температуры,  а  в
умеренных поясах и тропических была выше температура.

 
17:05 Венера и Межгалактический Союз.



Мария: Спасибо. Сен-Жермен, скажи, пожалуйста, входила ли Венера в состав
какого-либо Галактического или Межгалактического Союза к моменту расцвета этой
цивилизации?

Ирина: Нет, не входили. Они сами развивались. У них не было общественно-
технического  развития  для  самостоятельных  полетов.  Они  развивались  как
цивилизация  на  своей  планете.  Во-первых,  не  было  запросов  о  вступлении,  и,  во-
вторых,  должно  было  пройти  больше  времени  развития,  прежде  чем  можно  было
включить эту цивилизацию.

Прежде  чем  включить  любую  цивилизацию  в  Межзвездный  Союз  или
Галактическую  Федерацию  Света,  необходимо,  чтобы  от  момента  формирования
цивилизации  прошло  определенное  количество  лет.  Нет  строгого  периода  –  один
миллион  лет  или  два  миллиона  лет,  но  чтобы  они  прошли  определенные  этапы
общественной эволюции.

 
18:16 Процесс переселения на Венеру.
Мария: В  этом  мой  следующий  вопрос.  Скажи,  пожалуйста,  какая

политическая и социальная система существовала? Были ли разделения на страны и
языки?

Ирина: К моменту нападения Селбета? Потому что она менялась там.
Мария: Можно отследить, какое развитие они проходили? Так же, как на нашей

планете, или в ускоренном темпе?
Ирина:  Когда перевезли  первые 20 тысяч человек,  уже  перевезли  в  готовые

города. Города были маленькие, и там были построены здания (показывает круг, улицы
почему-то  спиралью  идут).  Они  были  построены  по  тумесоутским  технологиям.
Местами  это  были  пирамидальные  дома,  а  местами  -  круглые  здания.  Людей
перевезли,  оставили  им  необходимые  инструменты;  перевезли  также  растения  и
животных. Всего в совокупности (называет) 580 видов. В том числе рыб, насекомых,
птиц, растения и животных. Брали добровольцев, тех, кто хочет сам лететь на другую
планету, и объясняли это как переселение в другой мир, который находится на небесах,
на небе.

Мария: У них не было еще представления о том, что это другая планета?
Ирина: Само слово «планета» в современном значении еще не существовало.

Сейчас существует слово «планета» как небесное тело, состоящее из твердых веществ,
которое  вращается  вокруг  Солнца.  В  то  время  еще  не  было  такой  системы  мира.
Система была основана на энергии. Наверное, назовете мифологической, но это были
определенные миры. Люди называли их как «острова в океане Вселенной», можно так
сказать. Даже сравнивали перелет с планеты на планету с плаванием в океане.

Это вполне объяснимо. У людей в то время не было своей космической техники,
и все, что они видели - это контакты с разнообразными расами, прилетающими с неба.
У них сформировалось мнение, что это те существа, которые ближе к Богу. И те 20
тысяч добровольцев, которые улетали на Венеру, были восприняты теми, кто остался
на  Земле,  как  «их  Боги  уводят».  Впоследствии  те,  кто  жил  на  Венере,  начали
спрашивать  у  представителей  Межзвездного  Союза  космическую  технику  для того,
чтобы  посещать  Землю.  Были  даже  регулярные  рейсы  между  Венерой,  Землей  и
Марсом, чтобы каждый желающий мог посетить свою планету и убедиться, что там все
в  порядке.  Потому  что  с  течением  поколений  считалось,  что  жизнь  на  Земле  их
предков была легендой.

Желающие  посетить  Землю  сообщали  в  Межзвездный  Союз.  Была  база  на
Венере (показывает), и планеты Бурхад, и планеты Тумесоут. Там были контактеры.
Они сообщали, что хотят посетить планету Земля. Благодаря тому, что атмосфера на



Венере была прозрачной, с Венеры были видны звезды, и была видна Земля.
 
23:08 Политическая и социальная системы на Венере.
Ирина:  Что  касается  политико-социального  устройства,  оно  напоминало

систему в Индии, но не такая жесткая кастовая система. В конце концов, сложилась
система  варн,  когда  за  каждое  общественное  действие  отвечала  какая-то  группа.
Правителями в последнее время было 12 человек,  которые назывались  князьями.  К
моменту переселения на Дисару, вся населенная часть Венеры оказалась разделенной
на  12  областей.  Я  бы  не  назвал  их  странами  в  современном  значении  слова.  Как
княжества. У них не было флага, гимна, отдельных денежных единиц, языка. Просто
были диалекты.

Мария: А  власть  передавалась  по  наследству  или  была  в  избирательной
системе?

Ирина: Власть этих князей?
Мария: Да.
Ирина: Власть этих князей передавалась по наследству, но не всегда. Иногда

князь  мог  увидеть,  что  кто-то  из  народа  соответствует  его  посту после его  смерти
больше, чем его сын, например. Он мог своим указом его поставить. У них не было
строгой  монархии.  Иногда  передавалось  по  наследству,  потому что  детей,  которые
рождались у князей, обучали править. Но он мог отказаться, мог уйти вообще в другую
должность, профессию, стать, например, ремесленником или мореплавателем. Он мне
сейчас показывает, там были корабли, которые по морю плавают.

Мария: Хорошо, спасибо. То есть это уже не общинно-племенной строй, но,
можно сказать, феодальный.

Ирина: Там не было рабов, все были свободны, как собственники. У них не
было  периода  рабовладения.  Скорее  это  напоминает  сообщество  свободных
собственников, которые живут на земле, живут в природе. Их экономика была больше
основана на своем хозяйстве и на ремесле, как и на Земле был такой период. Но на
Земле  он  проходил  с  войнами  из-за  земли,  из-за  того,  чтобы  захватить  рабов.  На
Венере такого не было, там все жили больше в понимании и дружбе.

 
26:06 Товарно-денежные отношения на Венере.
Мария: Была ли торговля или был натуральный обмен?
Ирина: Было несколько  денежных единиц.  Как  в  древности  на  Земле,  были

просто куски металла. Было серебро, и был, как вы называете,  не просто железный
сплав, а как чистое железо - серебристый металл. Из него тоже были сделаны длинные
слитки.  Были  специальные  плавильники,  где  это  плавили.  Они  это  построили
изначально с помощью специалистов Межзвездного Союза, а потом поддерживали.

Были специальные  кузнецы,  которые обучались  у  инопланетян,  как  у  Богов.
Может быть, вы слышали, есть в некоторых странах Бог-кузнец или Бог огня, который
научил  людей  кузнечному  делу.  Это  говорит  о  том,  что  некоторые  инопланетяне
специально создавали технологии, которые могли быть переданы людям с учетом их
общественного и социального устройства и возможности развития.

Вы спросите, почему не дать сразу то, что было у Межзвездного Союза? Но в
этом  не  было  никакого  смысла,  потому  что  нам  важно  было  воспитать
самостоятельность цивилизации и на Венере, и на Земле, и на Марсе. Мы хотели, как
большинство из Межзвездного Союза, при рождении цивилизации за ней наблюдать,
ей помогать, но в рамках ее развития. То есть не даются технологии, которые могут
привести к нарушению самостоятельности.  Просто помогают достичь  того,  что они
могли  бы достичь  сами,  но  им  нужна  помощь.  А  то,  что  они  еще  не  могут  из-за



отсутствия знаний, научных парадигм и так далее, это не дают, а ждут, пока общество
само разовьется.

Мария: Общество само должно выходить на каждый этап своего развития. Я
приношу извинения, не Гермес, а Гефест - Бог кузнечного дела.

 
28:57 Этапы развития языка людей.
Мария: Я правильно поняла, что разных языков не было, а были диалекты?
Ирина: Да.
Мария: А каким языком пользовались на Венере?
Ирина:  Когда их привезли, они пользовались одним из диалектов того языка,

который был упрощенным тумесоутским. За миллионы лет упрощенный тумесоутский,
который изначально был на Земле, распался на диалекты.

Мария: Тумесоутский - это праязык.
Ирина: Помните, когда формировали первых людей?
Мария: И вручили им языки инопланетян - семитские языки.
Ирина:  Да,  из них потом пошли уже  семитские языки.  Когда сформировали

первых  людей,  они  же  сначала  были  детьми,  им  называли  все  предметы  на
упрощенном  тумесоутском,  созданном  специально  для  общения.  Там  были  только
слова, которые отражали те понятия, которые были на их планете, на Земле. А слова,
которые  обозначали  галактические  понятия,  понятия  квантовой  физики,  туда  не
вводили.  В  том  числе  письменность  (показывает  иероглифы,  но  они  не  были  со
многими черточками).

Каждый звук обозначал определенную фигуру. Это мог быть треугольник, это
мог быть квадрат, квадрат с точкой, например, или круг с точкой. То, что мы называем
криптограммами,  тоже было создано.  И 200 тысяч лет назад,  когда  уже  произошло
переселение  на  Венеру,  этот  тумесоутский,  который  был  распространен  первые
столетия после создания человека, был разделен на много диалектов. В некоторых из
них осталось  мало от  самого тумесоутского  языка.  Потому что когда люди начали
расходиться  по  Земле,  они  приобретали  новые  слова  и  те  слова,  которые  они
произносили, меняли звуки. Таким образом, формировался язык.

И еще, вам уже об этом рассказывали, что среди этих первоначальных племен
выделялись  жрецы  -  контактеры,  в  том  числе  с  плазмоидными  цивилизациями,
которые создавали свой язык, каждый слог которого обозначал какое-то понятие. Это
уже тогда началось, еще до войны, еще до переселения на Венеру. Уже тогда начались
тайные языки, которые были названы криптограммами. Были специальные значки. В
то время писались книги на специальных листах, сделанных из растений (показывает:
кору растений обрабатывали). Хотя люди не употребляли мясо, были вегетарианцами,
они вполне могли ходить на охоту ради жертвоприношений Богам, когда им жрецы так
говорили. Кожу они могли брать оттуда для создания книги.

 
33:15 Питание людей. Одомашнивание животных.
Ирина: Употребление мяса в пищу в то время вызывало у них заболевания. Они

могли попробовать это как священную еду Богов, некоторые племена, не все.
Мария: Несварение желудка.
Ирина: У  них  было  расстройство  печени,  могло  повыситься  количество

азотистых  соединений  в  крови  и  дойти  вплоть  до  почечной  недостаточности.
Достаточно  серьезное  положение.  Для  них  эта  еда  была  опасна.  Некоторые  могли
употреблять яйца птиц, но не было такого процесса одомашнивания, как сейчас. Люди
больше общались с животными в дикой природе. Если и были какие-то случаи, когда
забирали детеныша домой, приручали его к себе, это было в меньших масштабах, чем,



например, после войны 12 тысяч лет назад.
Тогда началось более массовое одомашнивание. Как раз на Венере и на Марсе,

за счет переселения животных и людей вместе, животные одно время держались очень
близко  с  людьми.  Даже  дикие  виды  (показывает  маленького  оленя,  как  косуля,  и
предка  современных  коз,  они  тоже  были,  от  них  брали  молоко).  Молоко  могли
употреблять люди. Брали также шерсть для одежды. Люди на Венере и на Марсе как
раз больше одомашнивали этих животных, потому что животные больше стремились
сходиться с людьми, чем разбредаться по планете. Это была чужая для них планета, а
животные тоже чувствуют в этом угрозу. Они держались рядом с людьми, и поэтому
люди  приступили  к  одомашниванию  животных,  созданию  для  них  специальных
помещений.

 
35:47 Сохранившиеся элементы тумесоутского языка.
Мария:  Спасибо.  Сен-Жермен,  скажи,  пожалуйста,  возвращаясь  к  вопросу о

языке, можно ли сказать, что современный иврит или арабские языки похожи по звуку
на тумесоутский?

Ирина:  Некоторые слова похожи, корни слов могут быть похожи. Например,
тот  же  Элохим.  -Эль,  -аль,  в  которых  впереди  «э»  или  «а»,  а  позади  мягкая  «л»,
обозначали «пришедший», то есть пришелец. А дальше было как «пришелец с неба».
Второе  значение  этого  слова  было  «Бог»,  «Всемогущий»,  «Сильный»,  то  есть  уже
начали меняться значения. Но корень остался.

Мария: Мелодичность языка сохранилась, есть какие-то общие черты?
Ирина: Есть, да.
 
37:05 Мировоззрение венерианцев.
Мария: Спасибо большое. Скажи, пожалуйста, какая религия и миропонимание

существовали на планете?
Ирина: Не было религии в привычном смысле слова, как собрание верующих в

одну религию.  Это был скорее  как индивидуальный путь  совести.  Каждый человек
общался с Богом в Душе,  но религиозных формирований не было. Были отдельные
попытки жрецов строить поклонение Богам, плазмоидным цивилизациям. Но люди на
них смотрели, как «для чего это нужно, если мы можем сами общаться». Они были
более чувствительными. В то время, когда их отделили, из-за стресса расставания с
родной планетой, они стали развивать в себе психические способности, которые вы бы
назвали экстрасенсорными, как астральные путешествия, общение с Духами природы.
На Земле все это уже было, и на Венере это продолжалось. Поэтому они не пошли за
жрецами, не пошли приносить им жертвоприношения. Каждый человек считал, что он
сам может общаться.

Мария: Очень  интересно.  А  с  другой  стороны,  все-таки  поддерживался  ли
культ обожествления инопланетян, как Богов, пришедших с небес?

Ирина:  Поддерживался,  но  в  форме  уважения.  Как  уважение  к  старшим
братьям.  Не было такого,  чтобы жертвы приносили или строили в их честь храмы.
Уважение было, называли Богами, но культов преклонения практически не было.

Мария:  То есть  никаких  мифов не  создавали,  а  общались,  как  со  старшими
братьями?

Ирина: Да,  без  ритуалов,  безо  всего.  По  историческим  хроникам,  он  мне
показывает,  когда  корабль  садился  на  площадь  среди  венерианского  города  или
поселка,  люди собирались вокруг,  но не было такого, чтобы они жертвы приносили
или дары. Могли принести плоды, но не было такого, чтобы доходило до фанатизма.

Мария: Страха не было?



Ирина: Нет,  они  спокойно  относились,  передавали  своим  детям  легенды,
знания  о  том,  что  именно  пришельцы  переселили  их  с  другой  планеты.  Тогда  не
называли планетой - с другого мира, с другой звезды. Земля была видна как звезда.

 
40:24 Подготовка к переселению людей на планету Венера.
Мария: Интересно  узнать,  каким  образом  отбирали  добровольцев  и  что  им

говорили? Как их убеждали переселиться?
Ирина: Показывали Венеру. Подготовка Венеры началась за сотню тысяч лет

до переселения. В районе 350 тысяч лет начали подготавливать поверхность Венеры,
начали  снижать  вулканическую  активность,  менять  расстояние  от  Венеры  до
Меркурия,  период  их  обращения  специальными  гравитационными  волнами
(показывает, как волна исходит от корабля - это меняется гравитационное наполнение
пространства).

Когда  поверхность  Венеры  была  готова,  среди  людей  были,  кто  обучался  у
инопланетян. Они добровольно приходили в то место, где была база, и там учились
тому, что есть космос. Им рассказывали, какие созвездия существуют, что на той или
иной звезде живут сами пришельцы.

Показывали планету Венера. Начали говорить о том, что это такая же планета,
как и Земля (показывает, что им фильмы показывали). Экран был не в помещении, а
посреди поля. На нем показывали, как постепенно приближается Венера, и что там, на
поверхности. Говорили, что если найдутся добровольцы, которые туда переселятся, то
они  смогут  эту  планету  сделать  второй  Землей,  такой  же  цветущей,  помочь  ей
развиваться. Говорили в том ключе, что каждая планета имеет Душу, каждая планета
живая и желает, чтобы на ней жили люди и облагораживали ее своей энергией, своей
Любовью.

Мария: Я не сомневаюсь, что в нашей цивилизации нашлись первопроходцы,
нашлись мечтатели, которые захотели воплотить в жизнь эту замечательную идею.

Ирина: Также и про Марс говорит.
 
43:26 Продолжительность жизни на Венере. Чакральная система.
Мария: Скажи, пожалуйста, какая продолжительность жизни была в среднем,

например,  в  начале  переселения  и  потом,  на  момент  переселения  на  Дисару.
Увеличилась ли продолжительность жизни?

Ирина: Продолжительность жизни при переселении на Венеру была в районе от
400 до 700 лет. Такой был средний разброс. После переселения на Дисару она осталась
практически такой же.  Были такие  тела,  которые были подвержены именно такому
сроку жизни, плюс сама энергетика Венеры, ее ноосфера способствовала нахождению
в ее поле Духа именно такой промежуток времени.

Мария: Скажи,  пожалуйста,  Сен-Жермен,  чакральная  система  поменялась  у
землян?

Ирина: Нет, не менялась. Астральная атмосфера тоже состояла из семи слоев -
из семи этажей, и было семь чакр. Наполнение этих семи этажей Астрала, сама энергия
и ее частота соответствовали тому, чтобы находиться в воплощении такой промежуток
времени.  Именно  на  этот  промежуток  времени  были  настроены  те  плазмоидные
цивилизации, которые давали материал для строительства тел. Любое тело, когда оно
рождается,  любой  Дух,  который  рождается  в  теле,  берет  материал  для  построения
своего тела из окружающей среды. Понятно, что это от организма матери зависит, или
через еду, но это внешний физический процесс.

На энергетическом уровне это выглядит как баланс. Те элементы, которые Дух
взял для строительства тела, ему даются на определенный срок, который учтен, в том



числе, и в сфере действий плазмоидных цивилизаций. У них есть специальный устав.
Он не  написан  нигде,  это  энергетическая  сфера,  в  которой содержатся  матрицы на
любой  процесс  на  планете,  в  том  числе,  на  воплощение  разумных  Духов.  Это
существует на любой планете, где есть биосфера - на Земле, на Дисару, на Бурхаде и
так далее. Те плазмоидные цивилизации, которые существовали тогда на Земле и на
Венере, они выделяли на воплощение материал для тел на такой срок. Это учитывалось
и  при  расчете  сроков  воплощения  в  Духовном  мире.  Это  было  согласовано  между
представителями  плазмоидных  цивилизаций  и  между  представителями  Духовного
мира, консультантами, Ангелами, которые имели между собой договор, сколько Душ и
на какой срок отправлять. Плазмоиды имели материал для их воплощения. Но это я
очень упрощенно объясняю.

 
47:18 Ноосфера планеты и ее взаимосвязь с мировоззрением населения.
Мария:  Хорошо, поняла. Скажи, пожалуйста, условия, которые создаются для

плазмоидов, они зависят от баланса ноосферы планеты?
Ирина: Да, конечно, они зависят от баланса ноосферы. Чем светлее ноосфера,

чем меньше в ней агрессии, страха, чувства вины, тем больше получают плазмоиды от
Духов, воплощенных в плотной материи Света. Дело в том, что чем плотнее материя,
тем  сильнее  от  нее  исходит  энергия,  как  мощность.  Сам Свет остается  тем  же,  но
мощность  потока  возрастает.  Потому что  сама  по  себе  плотность  материи  придает
этому потоку плотность. Плотность - это земное слово, там немного другой процесс,
но я говорю образно.

Мария: Я тебя поняла, что ты имеешь в виду.
Ирина: Ты его поняла?
Мария: Я его очень хорошо поняла. То есть на Венере баланс в ноосфере был

достаточно высокий.
Ирина: Да,  и  на  Земле был баланс  высоким,  войны были очень  редкими,  и

убийства  одних людей другими тоже были очень  редкими.  Я же говорю, что даже
убийства животных были очень редкими. Это тоже, хотя и в меньшей степени, влияет
на ноосферу. Тем более те способы убийства, которые применяются из сострадания,
если животное страдает. У них тоже есть Душа, и она тоже страдает. Выброс ее эмоций
тоже понижает вибрации ноосферы, в меньшей степени, чем человеческие, потому что
животное осознает меньше, что происходит. Осознает меньше, значит, у нее и страх
меньше, и гнев. Но это все есть.

В то время тоже были охотники, их было мало, и они с уважением относились к
самому  процессу.  Раз  это  было  жертвоприношение  Богам,  то  животное  выступало
посредником между Богами - плазмоидами и человеком. К животному относились с
уважением,  не  просто  как  к  пище,  как  к  ресурсу,  а  как  к  живой  Душе,  которая
пожертвовала  собой  ради  контакта  с  Богом.  Его  благодарили,  были  специальные
ритуалы (показывает, как они молятся). Это все очищало ноосферу.

Войны  между  людьми,  которые  порождают,  кроме  энергии  страдания  от
убийства,  еще много агрессии,  страха и гнева,  а также уныния тех родственников -
детей, жен и матерей, которые остались без своих кормильцев, это может несколько
десятков лет после войны продолжаться. Они продолжают излучать негатив. Это все
сильно понижает вибрации, именно войны.

Мария: Можно сказать, что они очень хорошо понимали законы Мироздания,
взаимодействие, существование плазмоидов?

Ирина: Да, конечно. Им объясняли, что это Духи природы, силы природы, они
разумные.  Люди  это  сами  развивали,  сами  чувствовали  это.  Были  учителя  из
Межзвездного  Союза,  кто  специально  прилетал,  изучал  диалект  какого-либо языка,



вступал в контакт, как контактеры были. Были и физические контактеры. Тогда даже
было больше физических контактеров, больше подходило по параметрам.

Мария: По энергетике.
Ирина: Да, по параметрам энергетики, чем сейчас. Не было скрытого контакта,

как  сейчас,  потому  что  не  было  силовых  структур,  вооруженных  сил,  структур,
которые могут использовать контактера как рычаг давления на Межзвездный Союз с
требованием предоставить военные технологии, технологии быстрого термоядерного
синтеза, который может принести вам временно пользу, но впоследствии попасть не в
те руки.  

Мария: Все правильно, мы об этом знаем. Спасибо. Очень интересная и важная
информация для размышления, насколько все взаимосвязано и влияет друг на друга.
Можно сказать об этой цивилизации, что они были лактовегетарианцами?

Ирина: Да.
Мария: Убийствами  животных,  агрессивностью  свои  вибрации  они  не

понижали.
Ирина:  Могли  сделать  ради  жертвы  плазмоидам,  но  это  сопровождалось

молитвами,  это  сопровождалось  посыланием  Света  Душе  животного  и  повышало
вибрации. То есть была компенсация - понижение вибраций ноосферы Земли в момент
страдания от убийства компенсировалось тем, что посылали Душе Свет.

Мария: Осознанно это делали.
Ирина: Да, их обучили. Учили их жрецы. Были скорее не жрецы, а мудрецы.

Учителя, которые не требовали к себе поклонения. Это было и на Земле, и на Венере, и
на  Марсе.  Культура  была  одна.  На  Венере  была  уже  своя  специфика  после
переселения, но ведь те люди, которые переселились, они перенесли именно земную
культуру,  они  перенесли  именно  земные  представления  о  том,  как  должно
складываться общество в тот момент времени, когда они были на Земле.

Мария: Спасибо большое.
 
53:34 Продолжительность жизни и уровень вибраций общества.
Ирина: Про плазмоидов. Чем больше светлой энергии выделяется плазмоидам,

тем на больший срок они готовы выделять материю на строительство атомов тела и
поддержание этого воплощенного Духа. У них такой договор с Духовным миром, что
чем  больше  высоковибрационное  общество  создают  на  той  или  иной  планете,  тем
больше от этого подпитываются плазмоиды, радуются жизни, и тем больше они взамен
дают возможности прожить на этой планете.

Мария: На  самом  деле  это  закономерно.  Естественно,  те  люди  и  их  тела,
которые несут Свет, несут развитие, естественно, имеет смысл поддерживать дольше
их существование.

Ирина: В обществах, где преобладают низкие вибрации, считается порог жизни
в 120 лет. Если меньше этого времени средняя продолжительность жизни на планете,
это считается  критически низкими вибрациями для плазмоидных цивилизаций.  Они
так смотрят. Например, вы знаете, многие контактеры с плазмоидными цивилизациями
говорят землянам, что у вас критически низкие вибрации. Есть контактеры, которые
так передают.

Мария: Я  думаю,  тут  даже  непосвященный  человек  это  может  понять  и
увидеть, даже материалист.

Ирина: По  сравнению  с  тем,  что  было  100,  200,  300  лет  назад,  вибрации
повышаются.  Но  существует  некоторая  инерция,  когда  мы  плазмоидам  должны
осознанно  давать  Свет,  прежде  чем  они  начнут  с  помощью  других  договоров  с
Духовным миром давать элементы на больший срок воплощения.



Мария: Можно сказать, что все долгожители, которые у нас есть на планете,
которые живут 100 лет и больше - у них очень хорошие контакты и договоренности с
плазмоидами?

Ирина: Да, естественно, если воплощается Дух, у которого срок воплощения
должен быть жизненной задачей, плазмоиды ставятся в известность этому. И даже если
это  низковибрационный  Дух,  то  он  тоже  может  воплотиться.  Ангелы  его  могут
вступить в контакт с плазмоидами и сами предоставить ему эту энергию, как у вас
говорят  «духовный  кредит».  То  есть  самим  предоставить  энергию  Любви  этим
плазмоидам  для  того,  чтобы  они  могли  помочь  этому  Духу  больше  находиться  в
воплощении, чтобы он смог прийти к осознанности, за одно воплощение сделать то,
что планировал за несколько. Но если он начнет понижать свои вибрации, и Ангелы, и
плазмоиды могут раздумать.

Мария: Да, мы об этом знаем. У нас очень много способов, как вывести Дух из
воплощения.

Ирина: Воплощение человека, воплощение Духа в человеческое тело – это не
такой простой процесс.

Мария: Мы тоже понимаем. Это комплексный, многоуровневый и интересный
процесс.

Ирина: Да.
 
57:03 Внешний вид и одежда венерианцев.
Мария: Сен-Жермен, расскажи, пожалуйста, а как выглядели эти люди? Во что

они одевались? Как их можно себе представить?
Ирина: Они выглядели выше современных. Примерно, к моменту переселения

на Венеру, рост их был около 2,5 метров. К моменту переселения на Дисару, рост их
практически  не  изменился.  Уже  на  Дисару  он  стал  уменьшаться  за  счет  большей
гравитации. Постепенно стал меняться. Им стало тяжело находиться в этом росте, и
направленными мутациями чуть-чуть ускорили рождение людей пониже ростом.

Мария: Адаптировали к условиям.
Ирина: Да,  адаптировали  к  их  условиям.  Цвет  кожи  был  светлее,  белый

(показывает). Но он был не как у бурхадцев, а был бело-розовым.
Одевались  они  в  то  время  так.  И  на  Земле,  и  на  Венере,  и  на  Марсе  были

натуральные  ткани,  которые  делались  из  растений  (показывает,  как  ремесленники
специальные растения  погружали в  чан с  водой,  измельчали,  перемешивали,  потом
высушивали и специальным клеем склеивали таким образом, чтобы получалась ткань).

Мария: Интересная технология.
Ирина: Были  такие  растения,  которые  содержали  клеящие  вещества,  где

частички измельченных растений склеивали между собой.
Мария: На Земле таких технологий для тканей не было. Я знаю, для бумаги в

какой-то период времени появилась. Ткани ткали из различных волокон растительного
или животного происхождения.

Ирина: Да, а там было (показывает, та же самая шерсть из животных). Из нее
делали нити, и из этих нитей - одежду. Но это были различные свободные мантии или
как юбки с верхней одеждой.  Как восточные современные народы примерно,  так  и
одевались на Венере – свободная одежда, не было принято носить брюки. Это такая
одежда, которая дает свободу движений.

 
01:00:09 Система образования на Венере.
Мария: Спасибо,  очень  интересно.  Расскажи,  пожалуйста,  какие  виды

искусства были развиты? Появилось ли что-то отличное от земных видов искусств?



Ирина: Так  же песни,  стихи,  стихосложение,  картины рисовали.  Литература
была  представлена  легендами,  рассказами  о  Земле,  как  об  истории.  Науки  в
современном виде, как она сейчас существует на Земле, не существовало. Это были
познания о мире, которые передавались не в школах, куда нужно обязательно ходить, а
по желанию. Семья могла собрать  детей в  школу или сама их учить.  Там не  было
такого строгого правила.

Мария: Система образования была для подрастающего поколения?
Ирина: Это  был  как  раз  тот  самый  духовный  мудрец,  который  передавал

знания. И причем у него не было уроков по 45 минут или по часу каждый предмет. Они
пришли, уроки напоминали беседы, ученики могли до вечера сидеть. А на следующий
день они могли несколько часов посидеть и уйти домой. Это свободное посещение.

Мария: Я думаю, многим нашим детям такая система очень бы понравилась.
Они бы с удовольствием ходили.

Ирина: Все уроки были в форме вопрос-ответ, как беседы. Например, могли
прийти  на  урок,  где  рассказывали  об  окружающем  мире.  Учитель  начинает
расспрашивать:  «А что  вы сами  знаете  об  этом?  Может  быть,  у  вас  есть  какие-то
вопросы?» И сначала отвечал на вопросы, а потом уже рассказывал о мироустройстве.

 
01:01:56 Строительство и промышленность на Венере.
Мария: Интересная система.  Скажи,  пожалуйста,  я  так  поняла,  что развитой

промышленности не существовало? Хотя уже пользовались металлами, были какие-то
технологии.

Ирина: Металлами пользовались и на Земле (показывает колесницы). Уже были
колесницы, которые возили людей. Запряженные верблюды, лошади. Верблюды были
за счет засушливого климата, их перевезли практически сразу. Передвигались на этих
повозках.

Также были инструменты для возделывания земли, обработки камня. Резчики
камня различные. На Венере, как и на Марсе, был острый дефицит деревьев, их туда
перевозили, они должны были вырасти, и они там часто болели. Почва была не совсем
готова для земных растений, а они были ослаблены, растения постоянно поддерживали
представители  планеты  Бурхад  специальными  веществами,  но,  тем  не  менее,  был
запрет  на  вырубку  для  строительства  домов  новых.  Поэтому жилища  строили  уже
потом.

После  того  как  начали  развиваться  новые  поколения,  жилища  строили  чаще
всего из  камней (показывает,  как  складывают камни друг  на  друга  так,  что  крыша
образуется полукруглая). Чтобы эти камни друг в друга входили, вырезали пазы, такие
резчики были. Были даже такие (показывает, большой камень, как гора, внутри, как в
пещере, делали подобие пирамиды, то есть вырезали окна). Были такие инструменты.
Оружия практически не было. За счет того, что не было войн, оружие практически не
изготовляли.  И даже было мало правонарушений.  То есть все они жили в большей
гармонии.

Мария: Примерно можно представить, как в Древнем Риме, на таком уровне.
 
01:04:46 Системы канализации, водопроводы на Венере.
Мария: Были ли какие-то коммуникации, системы коммуникаций, канализации,

водопроводы?
Ирина: Естественно, это было все сделано еще до переселения. Каждое новое

поселение  обеспечивалось  водой  и  канализационными  системами  с  помощью
инопланетных  цивилизаций,  которые  там  жили.  Они  им  помогали  таким  образом,
чтобы не было дефицита воды или каких-либо заболеваний. В этом оказывали помощь.



Были  специальные  резервуары,  куда  поступала  вода  за  счет  дождей,  и  из  почвы
добывали.  Таким  образом вода собиралась  и  передавалась  в  дома  (показывает,  как
трубы идут). Отопления там не было, так как не было отрицательной температуры в
районах,  где  жили  люди.  Канализация  -  тоже  были  специальные  резервуары,  куда
поступали  человеческие  отходы,  там  поддерживалась  специальная
микробиологическая среда, чтобы не было загрязнения природы.

Мария: Очень разумно все обустроено. Очень интересно представить себе эту
цивилизацию, как они жили.

 
01:06:17 Уровень развития цивилизации на Венере.
Мария: Скажи, пожалуйста, по 30-ти уровневой системе развития цивилизации,

на каком уровне они были?
Ирина: К моменту,  когда на них напали селбетовцы, у них были прототипы

паровых двигателей, можно сказать. Это то, что они сами создали. Это примерно 4-ый
уровень технической цивилизации, между третьим и четвертым уровнем. У них уже
появлялись прототипы паровых двигателей, как на кораблях. Там не было полезных
ископаемых, таких как уголь и нефть, но были специальные для паровых двигателей. В
умеренных  широтах  существовали  одно  время  местности,  напоминающие  ваши
болота. Там скапливалось что-то наподобие торфа, изо мха. Из него строили двигатель,
который нагревал воду за счет сжигания. Было мало энергии, по сравнению с земным
торфом. Ее было мало, но таким образом они развивались.

Мария: У нас есть представление: если мы сейчас на 12-ом уровне развития, из
30-ти возможных, то они были на 3-ем или 4-ом.

Ирина: Между 3-им и 4-ым, как переход.
 
01:08:21 Судьба Венеры после войны 12 тысяч лет назад.
Мария:  Сен-Жермен,  скажи,  пожалуйста,  почему  не  было  принято  решение

восстановить и заселить Венеру после ее разрушения 12 тысяч лет назад? А решили
переселить спасшихся на Дисару?

Ирина: Почему не было принято тогда такое решение? Потому что занимались
восстановлением  Земли.  Первое  время,  первые  несколько  десятков  лет  занимались
восстановлением Земли, и не было такого плана, чтобы восстанавливать Венеру. Все
силы и ресурсы были направлены на Землю, как на основную цивилизацию.

А впоследствии никто об этом даже не договаривался (из самих жителей моей
планеты Дисару). Они остались жить на Дисару. Уже намного позже, в последние пару
тысяч лет, появились группы, которые хотят восстановить Венеру. А в то время они
быстро вступили в Межзвездный Союз, и планета Дисару их вполне устраивала.  На
планете  Дисару,  ближе  к  ядру  Галактики,  более  светлое  небо,  видно  часть  ядра
Галактики и очень красиво ночью. И сама планета тоже с мягким климатом, сверху -
круглые  голубые  озера,  много  зелени,  много цветов,  там  уже  была своя биосфера.
Поэтому они остались там развиваться. Не поднимали такого вопроса ни сами жители
Дисару, ни Межзвездный Союз.

 
01:10:28 Возможное будущее Венеры и Марса.
Мария: Хорошо,  спасибо.  И  заключительный  вопрос.  Мы  уже  знаем  из

предыдущих  бесед  с  нашими  межзвездными  друзьями  о  том,  что  жители  твоей
планеты и сам Межзвездный Союз не исключает восстановление Венеры после того,
как наша планета Земля вступит в Межзвездный Союз. Хотелось бы от тебя услышать,
какие  надежды и ожидания  связаны с  новой колонизацией и восстановлением этой
планеты? Как вы себе представляете новую колонизацию и жизнь на этой планете?



Ирина: После вступления Земли в Межзвездный Союз есть планы у некоторых
общественных деятелей  Межзвездного  Союза  по  восстановлению  Марса  и  Венеры.
Планы создания тех же самых цивилизаций, как были созданы 200 тысяч лет назад.
Хотят приглашать как с Земли, и переселяться с Дисару на Марс, на Венеру. Создать
общее, чтобы и земляне, и жители Дисару жили вместе, как братья и сестры. Это в
планах некоторых общественных деятелей (в том числе с планеты Дисару),  что три
планеты - Марс, Земля и Венера станут  выполнением изначального плана,  который
был для них предназначен. Три планеты.

Число 3 рассматривается как активное начало Вселенной, действие энергии. Это
считается  некоторыми  представителями  Межзвездного  Союза,  как  возможность
включения  новой  энергии  Солнечной  системы,  которая  будет  давать  возможность
землянам, объединившимся с жителями планеты Дисару снова в одну общую семью,
быть одной из главных движущих рас в Галактике, как ее энергетический двигатель.
Такие есть настроения.

Мария: Я с тобой согласна, что каждая новая планета, как мы знаем - это живое
существо, это плазмоидные миры, которые ее населяют, это плазмоид самой планеты.
Развитие  новой  планеты  -  это  как  появление  и  развитие  нового  человека,  нового
разумного  существа.  Я  думаю,  что  когда  мы доживем до  этого  момента,  появится
очень много людей, которые тоже будут воодушевлены этой идеей. Будут вкладывать
свою энергию, свою Любовь и свои усилия для восстановления и развития этих планет.
Я даже сама могу представить,  что в будущих своих воплощениях я, может, приму
решение тоже воплотиться на этих планетах и помогать их развивать, благоустраивать.

 
01:14:12 Легенды о Земле, Венере и Марсе.
Ирина: Кстати,  на  Венере  были  лунные  ночи,  и  там  был  Меркурий.  И

Меркурий,  и  Земля  были  двумя  яркими  объектами  на  ночном  небе.  Мои  далекие
предки и далекие предки других граждан Дисару любовались Землей в ночном небе,
как голубым бриллиантом. Среди жителей планеты Венера существовало много людей,
которые  занимались  минералами.  Там,  кстати,  существуют  большие  запасы
драгоценных камней (показывает алмазы, сапфиры), потому что была вулканическая
активность.  Находили  алмазы  и  специально  обрабатывали  их  в  некоторое  подобие
земных бриллиантов, окрашивали их специальными красителями в голубоватый цвет.
Это было символом Земли. Рассказывали детям и между собой разговаривали о том,
что  это  наша  Родина  –  Земля,  как  красивый  голубой  бриллиант  плывет  по
бесконечному черному океану Вселенной. И передавали Земле свою Любовь.

Мария: Он назывался «атинат»?
Ирина: Да, с бриллиантом сравнивали, потому что было очень хорошо видно.

Земля и Венера были ближе, чем сейчас. В ночном небе Венеры Земля переливалась
куда  ярче,  чем  сейчас  Сириус.  Тоже таким  голубоватым цветом.  Она  не  мигала,  а
просто переливалась. Поэтому название «голубой бриллиант» свойственно Земле для
многих рас.

Люди на  Венере  посылали Земле  свой Свет  Любви и чувствовали  ответный
Свет. Сейчас это осталось в легендах в том виде, что Венера - это сестра Земли. Венера
была названа не случайно именем Богини Любви, за счет того, что там не было войн.

На Марсе уже были боевые действия, враждующие группировки, именно из-за
этого  контраста  его  назвали  именем  Бога  Войны.  Там  были группировки,  которые
начали воевать между собой (был такой период времени) за стада животных, которые
им давали молоко и шерсть, даже не было мяса. Тем не менее, были такие случаи.

По этому контрасту две планеты,  которые находились по разные стороны от
Земли (одна ближе к Солнцу, другая дальше, а Земля находилась посередине), были



названы столь контрастным образом. Одна - в честь Богини Любви, а вторая в честь
Бога Войны. Это тоже неслучайно.

Мария: Очень красивая аллегория. Красивая образность.
Ирина: В легендах есть легенда о том, что Богиня Любви – Афродита (если

смотреть на прототипы римской Венеры, это греческая Афродита) стала женой Ареса
или Марса в Риме. Эта легенда говорит не о том, что они реально поженились, а о
желании людей объединить  эти две планеты,  эти два народа,  чтобы Богиня Любви
передала Богу Войны свою Любовь, свой мир, свой покой, а Бог Войны передал Богине
Любви свою активность, свою смелость, чтобы была гармония.

Мария: Сгармонизировать  их.  Но,  как  ты  говорил,  у  них  уже  были
коммуникации, у них уже было общение между этими двумя планетами.

Ирина: Да, но назвали уже позже, то есть в честь этого всего.
Мария: Очень красивая легенда.  Спасибо тебе большое за твой рассказ,  нам

очень интересно узнать о наших колониях. На следующей встрече мы немного больше
познакомимся с другой нашей колонией - Марсом.

Ирина: Хорошо.
Мария: Благодарю тебя от имени нашего проекта, от имени наших участников.

Спасибо за всю информацию, которая, надеюсь, поможет нам лучше понимать нашу
цивилизацию и перспективы для нашего развития.

 
01:20:44 Ноосфера как защита планеты.
Ирина: Я сразу это подчеркну. Я подробнее об этом скажу в разговоре о Марсе.

За счет того, что в ноосфере жители Венеры накопили больше положительной энергии,
даже жителям Селбета, которые напали на нее, не удалось уничтожить большую часть
жителей. Само пространство встало у них на пути. Был первым разгромлен Марс за
счет  того,  что  Марс  накопил  больше,  чем  Венера,  агрессивных  энергий.  Он  был
практически  полностью  уничтожен.  Это  тоже  показательно,  потому  что  планеты,
например, Фаэтон, которая погибла, не была родной планетой для расположенных там
баз. Она погибла, защищая планеты земной группы, на которых находились люди.

Что  касается  спасенных  жителей,  больше  всего  спасенных  жителей  было  с
Венеры.  Чуть  меньше  -  с  Земли.  А  с  Марса  не  осталось  (говорит,  это  его  личное
мнение, но это тоже неслучайно).

Мария: Вообще ничего случайного нет.
Ирина: Это тоже неслучайно, такой перекос.
Мария: Это закономерность законов Мироздания, энергетических законов.
Ирина: Тем не менее, океаны испарились и на Венере, и на Марсе, они ушли в

пространство. А Земля осталась единственным оплотом людей в Солнечной системе.
Ваш голубой бриллиант продолжает сиять в просторах космоса и радовать всю нашу
Галактику.  За последние несколько тысяч лет Свет стал более тусклым, но сейчас с
каждым днем он разгорается с прежней силой. И я посылаю вам Свет своей Любви,
чтобы в сердцах каждого из вас он никогда не угасал и вел вас к новому миру, прежде
всего в ваших сердцах, который потом поможет вам сотворить Царство Бога, Царство
Небесное вокруг вас.

Мария: Благодарю тебя, мой друг, за такие замечательные слова. И я уверена,
что со временем мы начнем зажигать все больше таких драгоценных камней, как наша
планета, как Венера, как твоя Родина на полотне нашей Галактики. Благодарю тебя, до
новых встреч.

Ирина: До новых встреч, друзья! Благодарю всех!
 


